



Ucranianos evacuan Pokrovsk ante el avance de las fuerzas rusas

- Jeremiah Jacques
- [26/8/2024](#)

Ciudadanos ucranianos huyeron de la ciudad de Pokrovsk, en el este del país, el 23 de agosto, a medida que las fuerzas rusas avanzaban hacia este importante centro de logística.

- Durante mucho tiempo se consideró que Pokrovsk estaba lo suficientemente lejos de las líneas del frente como para ser una ciudad comparativamente segura para los civiles ucranianos.
- En las últimas semanas, los rusos han concentrado su potencia de fuego en capturarla.
- Han lanzado hasta 46 ataques en un solo día contra las posiciones de defensa ucranianas a medida que se acercan cada vez más.
- Las fuerzas rusas están ahora a sólo 13 kilómetros del centro de la ciudad.
- Las autoridades ucranianas emitieron una evacuación obligatoria para las familias con niños el 19 de agosto con la esperanza de evitar que se sumen a los cientos de miles de niños ucranianos que Rusia ya ha secuestrado durante la guerra.

Translated article from DeepState about Pokrovsky direction

The enemy continues to develop its tactical success in the Pokrovsk region

In particular, the enemy's infantry was spotted in Novogrodivka and is trying to gain a foothold in high-rise buildings, storming houses,... pic.twitter.com/VreYDeo8oT

— Devana (@DevanaUkraine) [August 23, 2024](#)

Pokrovsk situation captures the sense of fear, uncertainty, and loss experienced by the locals as they are forced to flee their homes because of Russian troops.

" We're leaving our hearts here. "I hope Ukrainian troops will hold. " - these are the words of people evacuating from... pic.twitter.com/IMvuc7bNZO

— Oriannalya (@Lyla_lilas) [August 23, 2024](#)

Por qué es importante: Pokrovsk es un centro de carreteras y líneas ferroviarias, y tiene varias de las que depende el

ejército ucraniano para reabastecerse de armamento y unidades. Si los ucranianos pierden el control de la zona, tendría implicaciones mucho más allá de Pokrovsk y podría posicionar a las fuerzas rusas para un avance más rápido más al este.

El papel de Putin profetizado: la profecía bíblica muestra que el presidente ruso Vladimir Putin está decidido a expandir su poder y fortalecer a Rusia. Sea cual sea el resultado del conflicto actual, con el tiempo Putin dirigirá un enorme ejército asiático que luchará en guerras mucho mayores.

Para saber más: pida su ejemplar gratuito de [*El 'Príncipe de Rusia' profetizado*](#)